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2023-2024 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第２５回 通算１７４６回 

２０２４年３月５日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 2/6 修正出席率 

７３名 ３７名 ５７．８％ ７８．５％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さんこん

にちは。冷た

い雨の中お集

まり頂きあり

がとうござい

ます。昨日親

睦委員会を開

催して久しぶ

りに何か飲み過ぎてちょっと今日は二日酔いでぼー

っとしてる感じですけどよろしくお願いします。 

最近、テレビ見てますと政治の裏金問題、明るい

ニュースだと大谷翔平の結婚だとか言う話が出てき

て、少し能登の地震のニュースのことが少なくなっ

てきちゃっているのかなと思っています。 

今月 3 月はロータリー月間の「水と衛生の月間」

です。能登の地震のことを見ていると。ほんとに水

やトイレに困っているって聞きます。昨日の親睦委

員会の時にもそんな話題になりました。皆さんの会

社でもそういうことを色々と考えられた方が良いと

思います。最近は日本中いろんなとこで揺れている

と思いますので、皆さんもお考えいただきたいと思

います。 

本日は国際奉仕委員会の担当でして、来月の9日

10 日と台湾の台中松竹ロータリークラブが来られ

ます。そのことについて国際奉仕委員会の方からお

話があると思いますのでよろしくお願いします。ま

た、今日は久しぶりに新入会員の入会式もございま

すのでよろしくお願いします。 

報告事項として地区から河本圭史会員に「次年度

地区青少年交換委員」の委嘱状が届いています。ま

た、ロータリー財団からポールハリスフェローのラ

ペルボタンが早川喬俊会員と私に届いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

東三河分区ＩＭについて 

第４回ゴルフ同好会コンペ開催日変更について 

地区ＲＦＦのチケット購入のお願い 

★委員会報告 

豊川高校同窓会 浅野晋会長 

豊川高校の甲子園出場の応援のお願い 
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★新会員入会式  

㈱田中農園 代表取締役 田中健一氏 

新会員の紹介          河本圭史会員 

皆さんこんに

ちは。今日から

入会する新会員

の紹介をさせて

頂きます。まず

初めに田中健一

君ご承認を賜り

まして誠にあり

がとうございます。田中くんは、青年会議所時代の

後輩にあたります。私とは最後の3年間一緒に活動

しました。浅野晋会員が理事長を務めたときの新入

会員になります。年齢は45歳です。ＪＣ終わって5

年間休みましたので、また新たに理不尽な世界に入

って頂いて色々と修練して頂きたいなと思います。

最近は、私の個人的な親睦活動にお付き合いして頂

いておりますので、早く皆様の親睦の輪にも加えて

頂けるようお願い申し上げまして、簡単な紹介とさ

せて頂きます。よろしくお願いいたします。 

 

バッジの贈呈 

太田会長よりロータリーバッジが手渡されました。 

 

歓迎のことば   林博宣ロータリー情報委員長 

田中健一さん

ご入会おめでと

うございます。

歓迎いたしま

す。今聞いたと

ころによります

と青年会議所卒

業で45歳とい

うことで、豊橋の方に出荷されるとのことで、また

株式会社組織ということで色んなロータリークラブ

から多分お誘いがあったのかなと思います。その中

でも豊川宝飯ロータリークラブを選んで頂きまして

誠にありがとうございます。 

先ほど河本会員が言われたような、このクラブ

は理不尽なクラブではございません。ほんとにフレ

ンドリーなクラブだと思いますので、早く皆さんと

仲良くなって頂きたいと思います。そのためにも、

例会とか委員会に積極的に参加して頂きたいと思い

ます。4月には台湾の台中松竹ロータリークラブが

訪問されますので、歓迎例会にはご出席頂きたいと

思います。それが皆さんも仲良くよろしくお願いい

たします。 

 

新会員あいさつ       田中健一会員 

田中健一と申し

ます。よろしく

お願いいたしま

す。旧小坂井町

の23号線バイパ

スインター付近

で農業をやって

おります。栽培

しているのは大葉です。年間2億枚ぐらいを全国に

出荷しております。面積は9,000坪ぐらいで、今現

在日本で1番大きいと思っております。 

今回ご紹介して頂いた河本大先輩には、日々楽

しいことを教えて頂いています。青年会議所会の時

には浅野先輩の理事長の時に入会させて頂き、楽し

い例会が多くあったことを覚えています。このクラ

ブでも楽しく過ごさせて頂きたいと思っていますの

で、末永くよろしくお願いいたします。 

 

★国際奉仕委員会担当例会 

台中松竹RC来訪について  足立憲昭委員長 

 台中松竹Ｒ

Ｃが、コロナ

禍で久しぶり

の来訪になり

ます。 

 日本に来ら

れるのは4月6

日です。4月6

日は吉良温泉に泊まり、翌日7日は、岡崎城、オレ
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ンジパーク、浜松楽器博物館、焼津温泉に泊まりま

す。8日は、久能山東照宮、三保の松原、丸子、ふ

じのくにミュージアム、浜名湖舘山寺温泉に泊まり

ます。9日に浜名湖花博を見学されて豊橋ロワジー

ルホテルに入られます。 

 ロワジールホテルに入られたところから、こちら

で歓迎をしたいと思います。ロワジールホテルから

ホテルアークリッシュ豊橋に18時に移動してもら

い、18時30分より歓迎例会を行います。皆様方に

は、アークリッシュに18時頃にご集合いただけれ

ばと考えております。歓迎例会の中では、姉妹締結

の更新が行われます。2013-14年の高桑会長の時に

姉妹締結をされて、2018-19年の柴田会長の時に更

新されて、5年後の今年度の太田会長に更新をする

ことになります。 

 我が委員会の井指副委員長が台湾を大歓迎したい

と意気込んでいますので、そこも踏まえながら歓迎

をしたいと考えております。 

 来訪の人数がまだ連絡が来ていません。16名か

ら20名ぐらいと思います。詳細が分かりました

ら、またご案内させて頂きます。皆様のご協力を宜

しくお願いします。 

 

★野中知加子会員のスピーチ 

皆さん、こんに

ちは。ちょっと突

然振られて戸惑っ

ています。ご存知

の方もいらっしゃ

るかもしれないで

すけど、1月1日

の能登地震の時に

あの輪島いまして、地震に直面をして、三日間の避

難所生活送って無事に帰ってくることができまし

た。 

12月31日に豊鉄のバスツアーで、2泊3日の予

定で行きました。1月1日は朝から珠洲市にオプシ

ョナルツアーで行ってました。津波が来たところも

降りて、写真撮ったりもしてました。だから数時間

後だったら、地震後の津波にあっていたと思いま

す。3時半ぐらいに旅館に着きました。旅館が海か

ら5メートル位のとこにあったんですね。5階の部

屋にいまして、最初1回目の地震はトイレにいたん

ですけど、その時は地震かって感じでした。トイレ

から出てスマホ見てたら、ガーっと揺れ始めて、和

室のテーブルの下に入ったのですが、テーブルと一

緒に揺れ続けてました。揺れがおさまったので、部

屋のドア開けなきゃと思って開けたんですけど、廊

下がモクモクしていたので火事かと思いました。実

際は火事じゃなくて、天井とか壁が落ちてその粉が

舞っていただけでした。慌ててカバン持って、コー

ト着て、靴履いて非常口から降りました。海から近

いこともあったし、東日本大震災の津波が怖いなぁ

っ思ったので、高台行かなきゃっていうことで高台

に逃げました。 

旅館のドア開けた時に廊下に誰もいなくて、自

分は逃げ遅れたのだと思ったら、結局、私が1番早

かったみたいで、一人で高台に避難した感じでし

た。1日目は、高台にある輪島中学校の体育館で過

ごしました。窓も割れて壁も落ちたりしていたの

で、ホントに寒かったんですけど、何とか我慢して

1夜を過ごしました。次の日にガイドさんと公衆電

話で連絡取れて合流しました。ツアー客27～8名い

て、私だけ行方不明になっていたようでした(笑)。

合流したところの避難所は、火事になった輪島朝市

の近くでした。そこは幸いなことに電気が通ってい

まして、暖房もありました。そこに2泊しました。

豊鉄の方が豊橋からレンタカー５台で迎えに来て下

さって、無事に帰って来ることが出来ました。豊鉄

さんには感謝しかないなと思っています。 

先程、お水の話が出ていましたが、飲み水より

もトイレが大変でした。施設の方なのかボランティ

アの方が、井戸水をバケツ汲んできてくれて、それ

を流してたっていう感じでした。ですが、トイレを

利用する人が増えてくると詰まって行ってしまうの

で、トイレに行くのが恐怖と言う感じでした。私は

３日だけでしたが、現地の人は気の毒だなと思って

帰ってきました。 

こちらに帰って来てから水は大事だと思って、

うちの会社に空きタンクがあったので、水をはって

備えています。以上です。 

 

★ニコニコボックス 

寺部良洋会員 誕生日を祝って頂き 

永井一郎会員 結婚記念日を祝って頂き 

金田柾宏会員 事業所創業を祝って頂き 

山本章吾会員 入会記念日を祝って頂き 

半田富男会員 色々とお祝いをして頂き 

早川喬俊会員 都合にて途中退席します 
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★豊川高校甲子園出場の応援金贈呈 

2月28日に春のセンバツ甲子園に出場される豊川高

校野球部に応援金を寄贈しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 

★国際ロータリーのFacebook 紹介 

3 月はロータリーの「水と衛生月間」です ロータ

リーでは、安全な水と衛生設備を提供した上で、

衛生や伝染病予防に関する教育も行うことでコミ

ュニティ全体の生活を改善し、子どもの通学率を

高めていまます。 

https://on.rotary.org/48DnP77 

 

ロータリークラブは 200 以上の国や地域に存在

し、その中には世界の果てとも呼べるような遠隔

地にあるクラブもあります。ロータリーは世界の

ほぼすべての地域に広がっていると言っても過

言ではありません。遠隔地で活動する六つのクラ

ブをご紹介します。 

 https://on.rotary.org/3wsFDo 

 

ウクライナへの侵攻から 2 年という月日が経過し

ました。現在も、世界中のロータリー会員がさま

ざまな方法で被災者を支援し続けています。 

https://on.rotary.org/49NvJLY 


